



*La Présidence  
De la Polynésie française*

---

**BUREAU DE LA COMMUNICATION**  
**Communiqué de Presse**  
***Vendredi 18 mars 2016***

---

**Soutien aux investissements dans le secteur de l'Éducation :  
signature d'une décision de programmation**

A l'occasion de l'inauguration de l'hélistation du CHPF (Centre hospitalier de Polynésie française), le Président de la Polynésie française, Edouard Fritch, et le Haut-commissaire de la République, Lionel Beffre, ont signé, vendredi, une décision de programmation pour le soutien aux investissements dans le secteur de l'Éducation pour 2016.

Cette décision de programmation des crédits d'investissement pour les constructions scolaires des établissements du 2nd degré permettra un démarrage rapide, voire immédiat, des travaux programmés, et ce sans attendre la formalisation complète de l'avenant ad hoc à la convention n°HC-57 du 07 avril 2007 relative à l'éducation en Polynésie française : il s'agit d'une première dans ce domaine.

Ainsi donc, les travaux programmés de réhabilitation du collège de Hao et de restructuration du collège de Rangiroa, pourront être engagés désormais très rapidement.

**-0-0-0-0-0-**